

Missions d'Amérique

VICARIAT APOSTOLIQUE

DE LA SASKATCHEWAN

 Le vicariat apostolique de la Saskatchewan a été créé en 1891. Le nombre des catholiques n'est que de 8,000 ; mais c'est la moitié du chiffre total des habitants, tant la population est clairsemée dans ces régions centrales du Canada. Le chef de la mission est Mgr Pascal, Oblat de Marie immaculée ; il est secondé dans sa tâche apostolique par seize missionnaires dont onze sont natifs du Canada.

EXTRAIT D'UNE LETTRE DU R. P. O. CHARLEBOIS

OBLAT DE MARIE IMMACULÉE

A Mgr PASCAL, VICAIRE APOSTOLIQUE
DE LA SASKATCHEWAN

Avant son départ pour le Chapitre général, le R. P. Bonald m'avait fait promettre de le remplacer pour la visite de la Mission du fort Nelson. Je ne pouvais manquer à ma parole ; il y avait beaucoup de bien à faire et je devais ce service au bon P. Bonald, toujours si dévoué et si charitable dès qu'il s'agit d'obliger un confrère.